

「デザイン体感・あかり/素材を知ろう」ワークショップ

ワークショップ、本当にありがとうございました。子どもたちにとって充実した、貴重な1日になったと思います。

よかったこと

- ・ 材料が豊富で、通常の図工の学習では使わない素材もたくさんあった。子どもたちはそれらを実際に手に取り、見比べて、イメージしているお店に合う材料を選び出すこと、そして、お店を実現することができたと思う。
- ・ 本物の設計士さんたちと活動できたことが、子どもたちにとって貴重な体験だったと思う。家の設計をする仕事もいいなあと感想を書いている子どもが何人かいた。
- ・ 事前に打ち合わせや子どもたちへの指導をしてくださり、子どもたちも教員もイメージがつかめた。
- ・ 作品を1～9年生が通るところに展示したところ、
「ええなあ。わたしたちもこんな活動したかったわ。」(8年女子)
「どうやって作ったん。ぼくらがしたら、こんなにきれいにできんやろ。」
(9年男子)

低学年の子どもたちがお店の中をじっとのぞいている様子をよく目にする。

改善していったらいいこと

- ・ プレゼンテーションが長くかかりすぎたので、コメントと写真撮影を短縮するとよいと思う。
- ・ 接着剤を多用したため、空気が悪くなつたので、改善の必要があると思う。
(本校の使用した部屋が換気しにくいところだったので、原因だと思う。)
- ・ 接着のために両面テープ等たくさん準備した。かなり経費がかかつた。

本当にありがとうございました。

高松市立高松第一小学校